



Liebe Mitglieder,
liebe Bahnstadt-Interessierte,
das neue Jahr ist da!

Mit Sonne, Kälte, Schnee – und auch Krisen. Da gilt es, 2026 mit einer positiven Einstellung und Haltung zu begegnen, denn wo Hoffnung ist, da wächst der Glaube!

Am **Sonntag, 25.01.26, um 10:00 Uhr** laden wir unsere Mitglieder zu einem **Neujahrstrühstück** ins Bürgerhaus ein, das Frühstück wird von **GVO Food** ausgerichtet.

Unser Neujahrstrühstück bietet die perfekte Gelegenheit, miteinander ins Gespräch zu kommen, sich auszutauschen und gemeinsam die Veranstaltungen des neuen Jahres zu besprechen und zu diskutieren. Für die musikalische Umrahmung wird **Svenja Müller**, eine talentierte Solokünstlerin mit einer einzigartigen Stimme sowie die BMB **Bahnstadt -EMBL-Midi Band** sorgen. Deren Bandleader, Tillmann Kießling, hat zugesagt vier starke Stücke mit seiner sechsköpfigen Bigband spielen zu wollen.

Ist das kein gutes Angebot? Für **12 Euro Eintritt** (Kinder bis 14 Jahre 6 Euro) sind Sie dabei, wir haben die Frist zur Anmeldung um eine Woche auf Donnerstag, 15.01.26, verlängert und freuen uns auf weitere Zusagen.

Mitgliedertreff - Marokko Vortrag am kommenden Montag, 19.01. um 19:30 Uhr

Im Mitgliedertreff am kommenden Montag, 19.01. nimmt Pfarrerin Sigrid Zweygart-Pérez uns diesmal mit nach Rabat, der Hauptstadt Marokkos. Dort hat sie letztes Jahr während eines viermonatigen Aufenthaltes am Ökumenischen Al Mowafaqa studiert und ein Zertifikat im interkulturellen und interreligiösen Dialog erworben. Über spannende und bereichernde Erfahrungen in Marokko wird sie uns berichten. Und die sind vor Allem geprägt von Begegnungen mit den Menschen in diesem muslimischen Land an der Kreuzung zwischen Europa, Afrika und der westlichen Welt. Beginn ist 19:30 Uhr im großen Seminarraum im Erdgeschoss des Bürgerhauses. Der Eintritt ist frei. Auch Gäste bzw. Nichtmitglieder sind herzlich willkommen!

Vorschau: Was Warmes für den Winter

Am **Freitag, 06.02.26 sowie Samstag, 07.02.26**, kochen wir wieder was **Warmes für den Winter**. Unter Anleitung unserer Vorständin Sigrid Zweygart-Pérez wird ein Wintereintopf in einer Gruppe zubereitet und dann wertschätzend an Bedürftige verteilt. Wer Lust hat, bei diesem sozialen Event mitzumachen, meldet sich direkt unter sigrid.zweygart-perez@bahnstadtverein.de an.

Machen Sie mit - besuchen Sie auch unsere regelmäßige Gruppen
wie Gewerbetreibende, Seniorentreff, Schachgruppe, Kreativgruppe, Malgruppe,

Chor, Spieltreff, Babygruppe...

mit herzlichen Grüßen

Ihr Thorsten Hupperts

1. Vorsitzender Stadtteilverein Bahnstadt e.V.

thorsten.hupperts@bahnstadtverein.de

www.bahnstadtverein.de